

KUNST FORUM HMP

Enthüllung:

Freitag,

12. April 2013

15 Uhr am Hans-Mielich-Platz

»Christbaum ade mit Isargraffel«

*Die Wegwerfgesellschaft als generationen-
übergreifendes Kunstprojekt unter
Leitung von Sabine Paul*

Grußworte:

- Clemens Baumgärtner, Vorsitzender Bezirksausschuss 18
- Herbert Süßmeier, Komiteemitglied des Kunstforum HMP
- Dr. Helga Lengenfelder, Alten- und Service-Zentrum Untergiesing
- Vertreterin der Naturindianerkids
- Hartmut Keitel, »Deine Isar«

Posaunenklänge:

Aaron S. Elstar

Mehr Platz

zum Leben



www.mehrplatzzumleben.de

www.paul-grafik.de



unterstützt von:



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat
Bezirksausschuss 18
Untergiesing/Harlaching



Untergiesing
Alten- und Service-Zentrum



Deine
ISAR
geliebt gelebt geschunden

DEUTSCHE NETZZEITUNG
isaroote.de
FÜR MÜNCHEN UND BAYERN